

Artikel vom 15.09.2023

Humorvoller Abend in Wolfsricht

## Witze, Musik und Politik: eine Spitzenmischung!



Nach der Begrüßung durch den Berggauer CSU-Vorsitzenden Wolfgang Wild übernahmen direkt die Kandidaten zur Landtags- und Bezirkstagswahl Heidi Rackl, Gerlinde Wanke, Stephan Meier sowie Albert Füracker. Die Bilanz der letzten Jahre der Bezirksrätin Heidi Rackl und MdL Albert Füracker kann sich sehen lassen. Zur Seite haben sie mit Stephan Meier (Bezirk) und Gerlinde Wanke (Landtag) zwei starke Listenkandidaten.

CSU-Bezirksvorsitzender und Finanz- und Heimatminister Albert Füracker als Hauptredner der vier Kandidaten zeigte auf, dass sich in Bayern nichts verändern müsse: „Ich verstehe gar nicht, warum sich in Bayern etwas ändern muss. In Berlin und ganz Deutschland werde ich darauf angesprochen, dass sie gerne meine Probleme hätten“, so Füracker. Abschließend gab er den Wählern den Tipp mit: „Wählen Sie den Politiker, der Ihnen am wenigsten verspricht!“ Denn große Worte ließen nur seltenst große Taten folgen.

Schließlich übernahmen mit Toni Lauerer und Anton Schön die Humoristen des Abends. In seiner gewohnt launigen Art und Weise nahm Toni Lauerer die Zuhörer mit auf Kur und ließ sie bei einem Anruf im Callcenter teilhaben. Mit Anton Schön aus Krappenhofen war auch ein lokales Humor-Zugpferd eingeladen. Lokale und überörtliche Politiker wurden von ihm gerne auf die Schippe genommen und das Publikum dankte es mit donnerndem Applaus.

Bis spät in den Abend unterhielten die Musiker von Jura-Tschech die Gäste und sorgten dafür, dass auch die ein oder andere Tanzrunde gedreht wurde.